
屏東縣立琉球國民中學開會通知單 

受 文 者︰如出席名單 

發文日期︰中華民國九十八年一月十九日 

發文字號： 

會議名稱︰召開 98、99、100、101 學年度校務發展計畫 

第四次委員會暨第二次大會 

開會時間︰中華民國九十八年二月十日上午十點整 

開會地點︰三樓會議室 

主 持 人：林俊傑 校長 

聯絡人︰陳梅仙 主任 

出 席 者︰全體教職員工及家長會長洪豪昇先生 

簽到： 

___________________________________________________ 

___________________________________________________ 

___________________________________________________ 

___________________________________________________ 

___________________________________________________ 

___________________________________________________ 

___________________________________________________ 



 



 

一、主席報告： 

(一)今天是本校 2009.8.1~2013.7.31 校務發展計畫第二次大會，請大家針對 

前二次委員會以及第一次大會討論及決議的內容進行審查並表示意見，感 

謝各位的辛勞。校務發展的規劃工作，有勞大家齊心合作、規劃，方能擬 

出更完善、更切合本校永續發展之方向。 

(二)校務發展計畫是學校發展的重要方針方針，本校校務發展計畫依現行之校

    長任期規定(四年或八年)，來進行校務發展，前二次委員會以及第一次大

會決議以四年為期，規劃 2009.8.1~2013.7.31 之校務發展計畫，各處室 

    工情況如工作分配報告，亦請大家討論。最後，我們會針對校務發展計畫

    內容，逐項進行表決。請大家踴躍發表意見。 

二、建議與討論 

(一)王春明主任：教務處的計畫感謝幾位同仁的協助校正，至於整個計畫內 

容，是否把版面整個統一做修正，這樣可能會比較美觀。學校的美編「高手」

有很多位，可以請他們幫忙。 

(二)陳梅仙主任：琉中教育新藍圖:老師用心,學生開心,家長關心.....再加個行政

創新不知會不會比較好? 還有您的核心理念 No "Child & Educator" Left Behind.
尤其是 Educator 的部分,這個想法蠻創新的! 經營策略:行政創新,精進教學,整 

合家長社區資源,學生培育等也很好。另外小建議給您參考： 

1.琉中新藍圖部分:要不要將行政支援的部分納入?.....圖中似乎缺少這部分 
2.學校特色部分:是否要將校訓納入"勤學習,守秩序,有禮貌,負責任"? 
3.琉中教職員工與聘僱人員一欄表我有依照現況做修改；至於教職員工年齡分

布統計表，再找蜜娟主任確認。 

(三)表決結果：依據建議內容，各位同仁皆表贊同，無異議通過。 

四、主席結論： 

(一)感謝梅仙主任已經將版面做些處理,整整少了 10 頁，還蠻美觀的。 

(二)主要內容部分，應大致確定；至於小細節或是繆誤部分，隨時提出建議與

修正案，再經正式會議議決。謝謝所有同仁的辛勞與付出。 

五、散會：11：36 

 

 

 

 

 

 

 


